



Der Narrenverein Jestetten organisiert in der kommenden Fasnacht das große Kleggau-Narrentreffen mit Umzug durch die Gemeinde. BILD: NV JESTETTEN

Es soll eine große närrische Sause werden

Startnummer W17: Narrenverein Jestetten richtet 2018 das große Kleggau-Narrentreffen mit bis zu 4000 Hästrägern aus

VON JONATHAN BOESE

Jestetten – Die Einladungen sind schon verschickt, die Straßendekoration, große mit Stroh ausgestopfte Puppen mit Masken, ist bereits fertig gebastelt. Der Narrenverein Jestetten bereitet sich auf das große Narrentreffen, das am 27. und 28. Januar im Ort ausgerichtet werden soll, vor. 3500 bis 4000 Hästräger erwarten die Jestetter unter der Führung ihres Obernarrs Markus Kettner. Wie viele Zuschauer zum Feiern und zu den Umzügen kommen werden, sei aber sehr wetterabhängig, sagt er: „Wetter ist unser Risikofaktor.“

Die Düfelsgilde, Rebwieber und Üüle des Narrenvereins Jestetten werden ihren Gästen einiges bieten: Auf dem Programm stehen am Samstagabend eine Narrenmesse und ein Nachtumzug. „Der Nachtumzug ist eine neue Attraktion an Narrentreffen, die die Leute direkt ins Dorf bringt“, sagt Markus Kettner. Der Höhepunkt in der Nacht auf Sonntag wird für Markus Kettner aber der Hexensprung der Tiengener Schlosshexen sein: „Zum ersten Mal findet der in Jestetten statt“, freut er sich. Außerdem soll es eine närrische Festmeile geben. Der Zunftmeisterempfang ist für den Sonntag geplant. Im Anschluss wird der große Umzug durch Jestettens Straßen ziehen.

Veranstaltet wird das Narrentreffen als Kleggau-Narrentreffen. Bereits drei Mal organisierten die Jestetter Narren ein Kleggau-Narrentreffen: 1988 zum 20-jährigen und 1993 zum 25-jährigen

NV Jestetten

1968 gründete sich um den Elferrat herum der Narrenverein Jestetten. 1963 entstand die Düfelsgilde, 1969 kam die Gruppe der Rebwieber hinzu, 1980 die Üüle. Seit 1978 ist der 115 Personen große Verein Mitglied der Narrenvereinigung Kleggau. Bereits drei Mal richtete er ein Kleggau-Narrentreffen aus, das nächste Mal am 27. und 28. Januar 2018. Im Internet: www.nv-jestetten.de

ein dort Mitglied und damit eines der Gründungsmitglieder der Vereinigung. 25 weitere Narrenvereine und -zünfte gehören mittlerweile der Narrenvereinigung Kleggau an.

Zur Gründung setzte sich die Narrenvereinigung vier Ziele: Die Förderung und Pflege des Fasnachtsbrauchtums mit besonderer Beachtung örtlich gewachsener Bräuche, die Beratung der Mitglieder bei der Entwicklung und Einführung neuer Formen und Bräuche, die der landschafts- und ortsgebundenen Fasnacht nicht zuwider laufen, die Anregung und Förderung des Kontaktes und Erfahrungsaustausches unter den Mitgliedern und die Durchführung von Narrentreffen. Dem letzten Punkt widmet sich der Narrenverein Jestetten in der kommenden Fasnacht.

„Es werden Kosten entstehen. Natürlich arbeiten wir mit der örtlichen Bank zusammen, aber das Preisgeld wäre ein guter Finanzpuffer“, sagt der Jestetter Obernarr über die Teilnahme am großen Fasnachtswettbewerb von Sparkasse Hochrhein und SÜDKURIER Medienhaus. Falls es nach dem Narrentreffen noch einen Gewinn geben soll-